
Procès-verbal 
de la 12e assemblée générale annuelle de 

L’ASSOCIATION DES FOURNIER D’AMÉRIQUE 
 
 

tenue le 22 août 2009 à 10 h 00à la Salle communautaire Des Ormeaux 
300, Rue Chapleau, Trois-Rivières, G8W 1Z9 

 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Pierre (006) le président procède à l’ouverture de  l’assemblée, souhaite la bienvenue à 
tous les membres présents  et constate le quorum. 
 
   

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Pierre (006) procède à la lecture de l’ordre du jour, lequel est adopté à l’unanimité sur une 
proposition de Georgette Lévesque (256) secondé de Marcel Fournier (285). 
 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 16 août 2008 
 

Jacinthe (124) fait la lecture du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 16 août 
2008. Le procès-verbal est adopté à l’unanimité sur une proposition de Lucille Tousignant 
(539) appuyée de Raymond Fournier (343). 
 

 
4. Lecture du rapport du président 
 

Pierre présente son rapport pour la période du 1er juillet 2008 au 30 juin 2009. 
 

 
5. Lecture du rapport du trésorier et adoption 
 
 

Honorius (012), le trésorier, présente son rapport annuel, lequel est contresigné par les 
vérificateurs Georges (361) et Bertrand (462). Jean-Luc Fournier (363) propose l’adoption 
du rapport  du trésorier, secondé  par Ronald (836) et  adoptée à l’unanimité.  

  
 
6. Proposition – Ratification des actes des administrateurs 
 

Il est proposé par Yvon (1102) que l’assemblée ratifie les actes des administrateurs. Cette 
proposition est secondée par Alain (1113) et adoptée à l’unanimité. Pierre remercie 
chaleureusement George et Bertrand qui font gracieusement la vérification des états 
financiers à chaque année. 
 

 
7. Élections des administrateurs au conseil d’administration. 
 

Les administrateurs sortant pour l’année 2009 sont : Donat, Jacinthe, Pierre, Réal, et 
Laurette.  Il y a donc 5 postes à combler.  
Pierre propose à l’assemblée Jean Fournier (346) comme président des élections : Jean-
Luc (363) appuyé d’Armelle (003) propose le choix de Jean Fournier (346) qui accepte. 



Laurette agira comme secrétaire. Jacinthe fait la lecture du règlement 7.02 concernant la 
mise en candidature. 
Donat et Jacinthe ne se représentent pas.  
Jean Fournier fait la vérification des mises en candidatures : Pierre, Réal et Laurette qui 
acceptent de renouveler leur mandat. Il reste 2 postes à combler. Il n’y a aucune 
proposition. Le conseil verra à combler ces postes vacants en cours d’année. 
 
Les membres du nouveau conseil se retirent pour déterminer leurs fonctions. 
 
 
Présentation des administrateurs élus 
 
Pour 2009 et 2010 Pierre (006) conservera le poste de président, Armelle (003) sera vice-
présidente, Honorius (012) trésorier et Laurette (883) secrétaire. Les administrateurs seront   
Jean-Guy (465), Réal (002) et François (466). Le président déclare la fermeture de la 
période des élections et souhaite un bon mandat au nouveau conseil élu. 
 
Désignation des administrateurs sortant en 2010 
 
L’an prochain, viendront à échéance les mandats de Jean-Guy (465), Armelle (003), 
Honorius (012), et François (466). 
Pierre remercie le président et la secrétaire d’élection. 
 

 
8. Nomination des vérificateurs pour l’année 2009-2010 
 

Jean (346) appuyé de François (466) propose Georges et Bertrand comme vérificateurs 
pour l’année 2009-2010. Ceux-ci acceptent. 
 

 
9. Varia – Propositions des membres -  Questions ou commentaires. 
 

Ronald (836) remercie le trésorier pour la nouvelle présentation du rapport financier, tel que 
souhaité l’an dernier à l’assemblée générale.  
Pierre signale que le drapeau des Fournier à Grande-Vallée a été remplacé. 
Raymond (343) demande que le fonctionnement du conseil soit expliqué avant la période 
des élections. Avec le téléphone conférence, il est possible d’être membre du conseil, 
même à distance. Ainsi, Jean-Guy (465) propose Raymond (343) d’entrer sur le conseil, il 
est secondé par François (466). Raymond (343) accepte de devenir membre du conseil 
d’administration. 
Jean-Luc (363) remercie le CA et les gens qui ont organisé ce rassemblement à Trois-
Rivières. 
Pierre adresse ses remerciements à Jean (346) et Alain (1113) pour leur implication dans 
l’organisation de ce rassemblement. 
 
 

10. Levée de l’assemblée 
 

Alain (1113)  propose la levée de l’assemblée et Marcel (285) seconde. Pierre déclare la 
levée de l’assemblée à 11 h 00. 
 
 
 
 

 
Pierre Fournier, président                              Laurette Fournier, secrétaire   


